

Torigni-sur-Vire

Etang Mayya le plein de sensations

Depuis son ouverture au public à Pâques 2006, après quelques mois de travaux, l'étang Mayya situé derrière le château transformé en parc de loisirs s'est étoffé de nouvelles activités. Après un premier accueil de visiteurs le 10 juin 2006, Christian Bergmann et son épouse, les initiateurs de ce projet ont décidé de passer la vitesse supérieure et de proposer une activité en vogue actuellement, une tyrolienne géante. Fort d'un espace boisé, dans un endroit bucolique, Christian Bergmann a vite pensé à créer un acrobranche-tyrolienne dans ce site pittoresque, en plein centre de Torigni. " *C'est en voyant un écureuil sauter de branche en branche que l'on a eu l'idée de cette tyrolienne* " explique Mayya, l'épouse de Christian Bergman. " *On a eu envie de découvrir un certain esprit d'aventure* " argumente Christian. Le couple a investi 100 000 € pour réaliser cette tyrolienne montée par une entreprise spécialisée du Jura. Dès le mois d'octobre, ces professionnels ont installé pont de singe, pont népalais, tyroliennes géantes au dessus de l'étang... de quoi créer de la sensation... Les deux initiateurs du projet ont bénéficié d'un stage dans le Massif Central à Ebreuil, huit jours pour apprendre à faire un briefing, donner des consignes, assurer la sécurité. Ceux-ci vont s'équiper de 25 harnais, 25 casques... pour assurer une sécuri-



Dans les airs pour un plein de sensations.

té maximum. " *On partira de la route de Vire pour aller jusqu'à la route de Tessy dans les airs* " argumente aujourd'hui Christian Bergmann qui désire faire un véritable parc de loisirs. Trois parcours seront proposés, un classique, un pour les enfants et un pour les plus dynamiques " *un parcours dans les airs pour 1h30 d'aventure en moyenne proposable aux personnes de 8 ans minimum à partir de 12 € pour les groupes jusqu'à 16 €* ".

Ouverture à Pâques. Prix préférentiel pour les groupes . Renseignements et réservations au 06 11 74 70 13.